

SUPPLEMENT

AGUERRISSEZ VOS ENFANTS CONTRE LA CHALEUR DE L'ÉTÉ

Durant le mois de juin, il est sage de préparer les enfants, en les tonifiant, afin qu'ils puissent résister aux assauts pernicieux de la chaleur des mois d'été.

Il faut surveiller la nourriture avec un soin rigoureux, mais ce n'est pas suffisant, au point de vue du sang, car un grand nombre d'enfants ont un sang pauvre en hémoglobine. Il n'y a pas, dans toute la matière médicale, de préparation qui soit supérieure au Pepto-Mangan (Gude) pour cette classe d'enfants. Agréable au goût, non irritant pour l'estomac, il convient à l'enfant le plus faible. Il ne constipe pas.

Le Pepto-Mangan (Gude), donné à petites doses, quelques semaines avant les chaleurs: voilà le moyen d'armer nos bébés pour la lutte qui les décime chaque année.

GLYCO-THYMOLINE

Son usage selon les saisons.

Dans tous les cas d'irritation ou de congestion de la peau — rayons X ; coups de soleil, — la glyco-thymoline en solution 25% à 50% en lavage ou en application locale, soit avec un éponge, soit avec un coton fromage imbibé, soulagera la douleur et fera disparaître les accidents dans l'espace des trois ou quatre heures qui suivront. Il en sera de même dans les cas d'irritation de la peau par excès d'acide urique, diathèse arthritique, etc.

On cite des cas où une application de glyco-thymoline a fait disparaître les troubles de la peau exposée au soleil, où à l'eau salée, dans l'espace de 24 à 48 heures.

Dans certains cas d'urticaire soit à la suite d'une marche prolongée à la chaleur, soit à cause de contacts avec des plantes irritantes, des applications locales de glyco-thymoline ont fait disparaître la douleur, l'irritation et bientôt les troubles secondaires en très peu de temps.